

adornado: en la cabecera principal se colocó un altar y en él bajo un docel se dejaba ver la hermosa imágen de María Santísima de Guadalupe, Patrona de estos establecimientos. Fueron convidados el señor Cura que presidió los actos y varios vecinos de la Cabecera y entre ellos dos nombrados de sinodales. Las materias en que se examinaron mas de cincuenta alumnos fueron las de Religion, Escritura, Lectura y Aritmética. Las planas de escritura que eran mas de cien, fueron dedicadas al señor Cura unas y otras á diferentes personas: en ellas llamó la atencion el aseo y limpieza con que los niños las presentaron.

El pueblo presenció estos exámenes y la distribucion de algunos premios que se dieron para estímulo de la niñez. Se dió lectura á la Instruccion Pastoral de los Illmos. Sres. Arzobispos en la parte concerniente á la enseñanza, y concluyó el acto con un breve discurso que dijo el señor Cura de Mezticacan, manifestando la necesidad de la educacion religiosa. ¡Que los adelantos de estos pequeños planteles sean fecundos en buenos resultados!

El día 1.º de Junio tuvieron lugar en el pueblo de Mezticacan los exámenes de la escuela parroquial. El preceptor D. Máximo Jimenez presentó á exámen público mas de cincuenta alumnos. La concurrencia fué numerosa, y los padres de familia quedaron satisfechos con el adelanto de sus hijos. Las materias que fueron objeto del exámen fueron Doctrina Cristiana, Lectura, Escritura y Aritmética.

PROTESTA DE LOS REDACTORES.

Como católicos, para dar un testimonio público de nuestra subordinacion á la Iglesia y muy en especial, de reconocimiento del dogma recientemente definido de la infalibilidad del Sumo Pontífice, sujetamos cuanto se ha escrito en la «Religion y la Sociedad» al juicio del mismo Romano Pontífice, á quien oportunamente remitiremos lo que hasta el presente va publicado. Si su Santidad considera que algo es digno de desaprobacion ó de correccion, tambien nosotros lo reprobamos ó lo corregimos en el mismo sentido en que lo haga el Vicario de N. S. Jesucristo.

Se hace extensiva esta protesta á todo lo escrito en la primera época de la «Religion y la Sociedad,» en que si no apareció igual protesta, fué porque entónces el trastorno de la revolucion hizo cesar imprevistamente la publicacion del periódico.

Presb. Agustín de la Rosa.—Presb. Felipe de la Rosa.—Presb. Ramon López.—Presb. Atenógenes Silva.

A NUESTROS SUSCRITORES.

Despues de mas de dos años de un incesante trabajo en la redaccion de la «Religion y la Sociedad», se hace necesario tomar algun tiempo de descanso, lo cual hacemos al concluir este tomo 2.º Oportunamente daremos aviso cuando haya de empezar la publicacion del tercer tomo.—RR.

FIN DEL TOMO SEGUNDO.

INDICE.

LETRAS APOSTOLICAS.

| | PAG. |
|---|------|
| Sobre Peregrinaciones espirituales en la República Mexicana | 221 |
| El Breve del Sumo Pontífice Benedicto XIV en el cual declaró á Nuestra Señora de Guadalupe Patrona principal de México, fijó su fiesta el día 12 de Diciembre y ordenó que esta se celebrara de primera clase, con octava y con oficio y Misa propios | 397 |
| Concluye. | 411 |
| Discurso de Su Santidad Pio IX en el consistorio de 21 de Diciembre. | 461 |

SOBRE LA NECESIDAD DE LAS MISIONES EN EL TERRITORIO MEXICANO.

| | |
|--|-----|
| Dos palabras al «Estado de Jalisco» sobre los religiosos y las misiones de los indios. | 85 |
| La necesidad del restablecimiento de las misiones. | 452 |
| Continúa. | 463 |
| Continúa. | 480 |
| Continúa. | 489 |
| Concluye. | 497 |

DEFENSA DE LOS DOGMAS CATOLICOS QUE HAN ATACADO LOS PROTESTANTES Y REFUTACION DE LOS ERRORES DE ESTOS SECTARIOS.

| | |
|---|----|
| ¿Han traducido ó no viciosamente los protestantes? ¿Han contestado debidamente á los argumentos que se les han hecho? | 13 |
| La «Segunda Réplica de los protestantes de Guadalajara,» publicada en 20 de Junio de 1873 y reimpresa ahora en la «Lanza,» sin mencionar siquiera que fué contestada. | 25 |
| Concluye. | 37 |
| La Confesion. | 41 |
| La presencia real de Jesucristo en la Eucaristía. | 49 |
| Demostracion de la presencia real de Jesucristo en la Eucaristía tomada de la promesa de la institucion del Sacramento. | 49 |
| Demostracion de la presencia real de Jesucristo en la Eucaristía tomada de las palabras de la institucion del Sacramento. | 61 |
| Demostracion de la presencia real de Jesucristo en la Eucaristía tomada del cap. 11 de la Epístola primera á los Corintios. | 73 |
| Lo que la «Lanza» considera argumentos contra el dogma de la Eucaristía. | 53 |